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Annicia Técher

Un cadeau qu’on ne finit pas de déballer… voilà ce qui 
m’habite alors que l’on célébre, en 2024, le 
25e anniversaire de la mission des Choisis de Jésus. Un 
cadeau, oui ! Car ce qui se vit depuis 25 ans autour des 
messages de Jésus inspirés à Léandre Lachance n’est pas 
un dû ou le fruit d’efforts humains… c’est réellement un 
don de Dieu qui, par pur Amour, offre à ses enfants des 
outils pour cheminer dans la foi, pour devenir de plus en 
plus tels qu’ils ont été créés… à l’image de Dieu, 
Amour. 

Ce cadeau, on n’en finit pas de le déballer, parce que 
Dieu nous surprend sans cesse, ne s’inquiétant ni du 
changement ni de la nouveauté. Aussitôt un événement passé, ou une grâce 
accueillie, il met la table pour de nouveaux projets, nous inspirant de nouvelles 
voies à explorer ou mettant sur notre route de nouvelles personnes avec de 
nouvelles idées. Il agit, par nous, à travers nous, autour de nous, sans jamais se 
lasser.

En 1999, après trois années à écrire ce que Jésus lui inspirait dans la prière, 
Léandre Lachance, un homme d’affaires sherbrookois et un chrétien engagé en 
Église, rencontre un éditeur qui lui dit, enthousiaste, qu’il faut publier ces écrits. 
Le premier volume Pour le bonheur des Miens, Mes choisis. Jésus est publié et 
dès lors, les messages de Jésus à ses choisis se répandent comme on sème le grain 
dans un champ, portant du fruit dans le cœur de milliers de personnes réparties 
dans 184 pays du monde, peut-être même plus !

Notre mère l’Église, qui nous invite à toujours être prudents lorsque nous sommes 
en présence d’écrits de type « révélations privées », a accueilli avec bienveillance 
le contenu des messages de Jésus à Léandre. Ceux-ci n’ont donc pas à éveiller en 
nous de craintes ou de doutes. Ces messages ne prétendent pas diminuer ou 
remplacer la Parole de Dieu et les enseignements de l’Église. Au contraire, ils 
invitent à la rencontre de Dieu dans sa Parole et dans les sacrements, 
particulièrement dans l’Eucharistie. Ils sont l’expression de l’Amour fou de Dieu 
qui nous appelle tendrement « ses tout-petits ».

À l’occasion de ce jubilé, nous vous présentons « CHOISIS ». Ce tout premier 
numéro de la revue de la Fondation des choisis de Jésus vous offre de découvrir 
ou de redécouvrir la bonté de Dieu qui s’est exprimée dans l’œuvre des choisis de 
Jésus depuis 25 ans. En plus de belles réflexions spirituelles, vous trouverez un 
dossier spécial 25e anniversaire, la genèse des messages et un peu de l’histoire de 
vie de Léandre Lachance. Découvrez aussi des témoignages et des outils pour aller 
toujours plus avant dans la transformation du cœur à laquelle nous sommes invités 
par le Seigneur. 

À toi qui connais déjà les choisis de Jésus et qui célèbre ce 25e anniversaire avec 
nous ; et à toi qui ne connais pas encore et qui te poses plein de questions, je te 
souhaite une bonne lecture, de belles découvertes, et une bonne transformation. 
Parce que l’Amour t’aime, tu deviens l’Amour ! 
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Mon tout-petit, c’est toujours et uniquement dans Mon Cœur 
que tu peux trouver ce que tu cherches : sérénité, joie, paix et Amour.

Vous vivez dans un monde qui s’est complètement égaré, 
emportant dans le courant des consacrés et de nombreux fils de prédilection. 

Si vous gardez vos yeux fixés sur le monde et les erreurs 
qui se commettent présentement dans Mon Église, il y a de quoi vous décourager.

Par contre, si à chaque fois que vous êtes témoins d’égarements et d’erreurs 
vous les accueillez dans votre impuissance pour les présenter au Père,

vous gardez votre regard tourné vers Lui, 
contemplant Sa bonté, Sa miséricorde, Sa toute-puissance et Son Amour, 

vous devenez des veilleurs et des guetteurs de ce qui survient bientôt. 
Au lieu d’être des gens désemparés par les ténèbres de la nuit, 

vous devenez des guetteurs de l’Amour et de la civilisation de l’Amour 
qui s’en vient aussi sûrement que le jour après la nuit.

Donnez tous vos “oui” à l’Amour, afin d’être complètement purifiés, sanctifiés, 
d’être complètement libérés des forces du mal, de devenir pleinement l’Amour. 

Ainsi, vous vous retrouverez entièrement chez vous 
en entrant dans cette Société Nouvelle de l’Amour.

Comme les Cieux sont ouverts, 
vous n’avez pas à vous cramponner à ce monde de souffrance, 

mais vous pouvez immédiatement, en entrant à l’intérieur de vous-mêmes 
et en gardant les yeux tournés vers l’Amour du Père, 
vivre d’ores et déjà cet Amour à l’intérieur de vous, 

en attendant qu’il éclate à la grandeur de la terre.

Heureux, heureuses êtes-vous de pouvoir vivre maintenant dans cet Amour, 
en vous laissant transformer par l’Amour.

Vous devenez l’Amour. Tu deviens l’Amour. Je t’aime.

Jésus
Pour le bonheur des Miens, Mes choisis. Jésus

Volume 1, Message 158.
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Mot du directeur général Monseigneur Charles Mathieu dit qu’une œuvre POUR Dieu prend racine 
dans nos besoins en vue de réaliser quelque chose, une offrande peut-être, 
à l’intention de Dieu, pour sa gloire.

Tandis qu’une œuvre DE Dieu prend racine en Dieu et demande notre 
participation, notre collaboration. Dès lors que nous donnons notre OUI 
au Seigneur, il nous permet de ressentir son désir et nous invite à 
y collaborer.

Toute l’œuvre de la mission des choisis de Jésus veut s’inscrire dans 
l’œuvre DE Dieu. Le Seigneur nous introduit à son école de l’Amour qui 
est aussi l’école du Cœur de sa Sainte Mère. Nous y apprenons à désirer 
et à donner notre OUI au Père. Nous y accueillons son plan, son œuvre 
pour les bénéficiaires qu’il a choisis.

À l’école de l’Amour, nous découvrons qu’il y a toujours au moins deux 
bénéficiaires de l’œuvre de Dieu : notre propre cœur et le cœur de l’autre, 
ou des autres, que Dieu rejoints à travers nous, car il ne veut perdre aucun 
de tous ses enfants de la terre. Nous apprenons que Jésus nous appelle à 
prendre des responsabilités, et qu’il nous enseigne comment les vivre au 
quotidien, où que nous soyons et quoi que nous fassions, quels que soient 
notre état de vie, notre situation matrimoniale, notre condition de 
pécheur, etc.

À l’école de l’Amour, nous expérimentons cet Amour en puissance et en 
acte se déployant en nous, autour de nous et à travers nous, et nous en 
sommes témoins personnellement, ce qui nous confirme dans notre foi.

Nous y recevons « de la matière et des enseignements de formation et de 
transformation » simples, faciles, concrets et répondant à toutes nos 
situations de vie.

Là, notre amour pour la Parole de Dieu grandit en nous jusqu’au point où 
les Saintes Écritures deviennent notre nourriture spirituelle préférée, et les 
messages d’Amour de Jésus à ses choisis nous aident à les intégrer.

Pour toi qui lis cette revue, j’ai demandé à Jésus une pensée extraite d’un 
des trois volumes Pour le Bonheur des Miens, Mes choisis. Jésus, pour 
que tu la médites personnellement. Cette pensée, c’est l’expression de 
l’Amour qui t’aime et qui désire que tu deviennes l’Amour à ton tour. 
Reçois-la comme si elle t’était adressée à toi personnellement. 

« Mon enfant, sois assuré que ces situations que tu déplores, le Père les a 
en main. Lorsque ces évènements malheureux de l’extérieur auront 
produit en toi la transformation désirée par le Père, tu verras l’heure où 
elles se règleront d’elles-mêmes. Comme l’or doit passer par le feu du 
creuset, il te faut passer par bien des souffrances et difficultés pour 
devenir cet être plein d’Amour que le Père est en train de faire de toi. 
Demeure dans la louange. (Volume 2, Message 77)

Guy Fromet de Rosnay

L’École de l’Amour, 
c’est un centre de 
formation et de 

transformation continues. 
Pour te laisser former et 
transformer par l’Amour, 

découvre tout plein 
d’outils sur FCDJ.ORG.
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Marie-Anne Catry a travaillé à la réalisation de capsules 
vidéo où elle s’entretient avec Léandre Lachance sur la 
genèse et l’évolution de la mission des 
choisis de Jésus qui a 25 ans en 2024. Voici 
la transcription de l’un de ces entretiens. 
Retrouvez l’ensemble de ces capsules ici.

Comment avez-vous vu le Seigneur agir pendant 
toutes ces années ?

Je suis dans l’émerveillement et j’ai une confiance 
absolue en ce que Dieu va accomplir.
Nous avons mille preuves, depuis 25 ans, que la mission 
des choisis de Jésus, c’est l’Œuvre du Seigneur. C’est lui 
qui m’a inspiré pour écrire, c’est lui qui a mis sur ma route 
un éditeur pour que les volumes soient diffusés, ainsi que 
des personnes pour faire connaître la mission. C’est 
encore lui qui a mis sur ma route des personnes qui m’ont 
demandé de donner des conférences pour lesquelles je 
n’ai jamais fait de démarches. Surtout, c’est lui qui touche 
les cœurs. Ça nous donne donc une belle espérance pour 
ce qui arrivera dans le futur.

Et cette mission, est-ce qu’elle correspond aux besoins 
des gens ?

Notre mission correspond plus que jamais à un véritable 
besoin. Notre monde a besoin de recevoir cet Amour qui 
vient directement du Ciel. Depuis des années, les gens 
sont conditionnés à vivre sans Dieu, à demeurer 
simplement au niveau de la chair et de l’intelligence, 
refusant ce qui vient de l’esprit. On se retrouve donc 
aujourd’hui avec une grande part de la population de plus 
en plus malheureuse, souffrante, désespérée. Ça me fait 
penser à une histoire :

Il était une fois un petit aiglon qui se retrouve dans un 
poulailler parce que des enfants, ayant trouvé un œuf – un 
gros œuf – sur une montagne, l’ont transporté dans un 
poulailler afin de le faire couver par les poules. Une fois 
né, le petit aiglon était malheureux dans cette basse-cour. 
Un jour, il voit un aigle volant au-dessus du poulailler qui 
lui demande « Mais que fais-tu ici ? » L’aiglon lui 
répond : « Je suis une poule, je vis ici ! » « Non, non, dit 
le grand aigle, tu n’es pas une poule, tu es fait pour voler 
au-dessus des montagnes, tu dois t’entraîner à voler ! » 

Finalement, le petit a pris exemple sur le grand, a réussi 
à s’envoler et à trouver le bonheur pour lequel il était fait.

Nous sommes des êtres créés par Dieu, faits pour vivre 
pleinement au niveau de notre esprit et de notre âme ; 
pourtant, le monde nous conditionne à vivre dans une 
basse-cour qui n’est pas faite pour nous. Alors oui ! 
Depuis 25 ans maintenant, la mission des choisis de Jésus 
répond aux besoins des gens. Nous avons été témoins de 
vies transformées, des gens complètement changés, qui 
désirent témoigner de ce qu’ils ont vécu et s’engager à la 
suite de Jésus. 

Cette mission continue d’être une réponse aux besoins du 
monde. Et ce qui me donne confiance dans l’avenir de la 
mission, ce sont les relations solides que nous entretenons 
avec notre Église. Nous sommes au service de l’Église ! 
Au fil des années, des prêtres ont donné leur assentiment 
à la méditation et à la diffusion des messages qui m’ont 
été inspirés du Seigneur, après avoir vérifié que leur 
contenu était conforme à la Parole de Dieu et à 
l’enseignement de l’Église. D’autres confirmations sont 
arrivées par d’autres prêtres, religieux et religieuses, laïcs 
engagés, etc. Et nous avons même eu la belle surprise de 
recevoir deux imprimaturs : le premier de Mgr Jānis 
Pujats, qui était alors cardinal et archevêque de Riga en 
Lettonie ; le second de Mgr Paolo Pezzi, cardinal et évêque 
de Moscou. 

Comment accueillir Jésus et le laisser agir ?

Comme disait Jésus dans l’Évangile, la mission est peut-
être trop simple « pour les sages et les intelligents ». Il 
s’agit simplement d’accueillir Jésus, et de le Laisser agir. 
Je résumerais la simplicité de cette mission en trois 
exhortations :

1. Accueille l’Amour de Jésus dans ton cœur.
2. Laisse-toi transformer par cet Amour !
3. Permets à son Amour de passer à travers toi pour  

rejoindre des autres.

Dans cette mission, le Seigneur ne nous impose rien. Il 
respecte notre liberté ! Il ne nous prend jamais en captivité 
et il n’agit que si on lui permet d’agir. C’est tout l’inverse 
des méthodes de l’Adversaire, le Malin, qui s’empare de 
gens parfois très malheureux parce devenus esclaves du 

Entrevue de Léandre Lachance, par Marie-Anne Catry
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péché. Par nos péchés, nous ouvrons une porte à 
l’Adversaire dont le désir est de nous prendre en captivité, 
de nous priver de notre liberté. Le meilleur moyen 
d’éviter les embûches du Malin et de permettre à Dieu 
d’agir, c’est de donner à Dieu un OUI total, inconditionnel 
et irrévocable, et de répéter souvent ce oui, nous remettant 
entre ses mains pour que sa volonté se fasse en nous, 
autour de nous et à travers nous.

En conclusion, quelle est votre espérance pour 
l’avenir ?

La mission des choisis de Jésus est encore très jeune, et 
elle va se répandre encore davantage. Le Seigneur a 
allumé de petits feux un peu partout sur la planète. Ces 
petits feux, si on les entretient, se laisseront nourrir par 
l’Amour de Dieu. Plus ils seront nourris pour devenir 
grands et forts, plus ils rayonneront dans le visible comme 
dans l’invisible. Ils se répandront pour devenir un grand 
feu embrasant la terre. 

Dieu veut reconstruire le monde dans lequel nous vivons 
par la transformation des cœurs. C’est son Œuvre à lui !

J’aime me rappeler cette phrase d’un des volumes : 
« Quand Satan croira avoir gagné, il sera complètement 
renversé par les cœurs qui, sans faire de bruit, auront été 
transformés par le cœur de Dieu. » C’est à l’image de ce 
qui se passe dans une forêt : lorsqu’un gros arbre tombe, 

il fait beaucoup de dégâts et beaucoup de bruit, mais les 
arbres qui poussent, eux, ne font pas de bruit. Ces arbres 
qui poussent sans se faire remarquer sont ceux qui rendent 
la forêt plus belle qu’elle était.

Tout ce dont Dieu a besoin, c’est que nous lui donnions 
notre OUI, et que nous prenions du temps pour nous 
laisser transformer par lui. Il nous transforme par sa 
Parole, et aussi avec l’aide des multiples outils pour prier 
et cheminer qui sont mis à la disposition de tous par la 
Fondation des choisis de Jésus. Avec le temps, nous 
développons une nouvelle façon de penser, de parler et 
d’agir. Nous devenons des êtres d’Amour, pour que son 
Amour passe sur la terre. Cela rejoint la belle prière qu’il 
nous a laissée, il y a 2000 ans : « Que ton règne vienne, 
que ta volonté soit faite ! » Son règne, c’est un règne 
d’Amour « sur la terre comme au Ciel ! » Le Seigneur est 
en train de l’établir, et il veut le faire avec nous. Il espère 
de nous que nous lui donnions notre consentement, pour 
nous laisser transformer par lui et demeurer dans l’action 
de grâce. 

Cela change notre regard : au lieu de passer notre temps à 
regarder ce qui va mal dans le monde, regardons Dieu 
agir, et louons-le en mettant notre confiance en lui. Plus 
nous mettons notre confiance en lui, plus nous le louons, 
et plus nous le voyons agir ! Cela nous fait alors entrer 
dans un mouvement de croissance, comme un crescendo ! 
Oui, nous avons raison d’être pleins d’espérance !
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Propos recueillis par Marie-Anne Catry

Père Pierre Dumoulin 

Le père Pierre Dumoulin est diplômé de 
l’Institut Biblique Pontifical de Rome, 
docteur en Théologie biblique et auteur 
d’une douzaine d’ouvrages. Après avoir 
enseigné à la Faculté de Théologie de 
Lugano (Suisse), il a participé à la 
fondation des séminaires du Kazakhstan, 
de Russie et de Géorgie. Il a été recteur de 
l’Institut de Théologie de Tbilissi 
(Géorgie) et recteur du séminaire de Saint-
Petersbourg (Russie). 

C’est à travers son implication à Roc-
Estello, au pied de la Sainte Baume (Var, 
France) qu’il a connu Léandre Lachance. Il 
est actuellement prêtre du diocèse de 
Marseille (France), œuvrant dans la 
paroisse Sainte-Rita. Il enseigne également 
la théologie, les Écritures saintes et 
l’exégèse à l’Institut Catholique de la 
Méditerranée.

Il y a une dizaine d’années, l’abbé Pierre 
Dumoulin avait improvisé un magnifique 
enseignement autour du thème « Qu’est-ce 
qu’un choisi ? » qui a été visionné plus de 12 000 
fois sur YouTube. Aujourd’hui, il reprend 
et approfondit ce sujet à l’occasion du 
25e anniversaire de notre mission.

L’enseignement enregistré de 2013

Ce jour-là, Léandre avait des problèmes de santé et ne pouvait 
pas donner la conférence qui était prévue. Il m’a donc demandé 
de prendre le relais, au pied levé. On m’a sorti un tableau, et je 
me suis mis à expliquer ce que voulait dire « être un choisi » 
dans la Bible. Je ne savais pas que j’étais filmé… et quelle ne 
fut pas ma surprise quand on m’a dit, quelques semaines plus 
tard, que la vidéo avait été visionnée des milliers de fois !

C’est Jésus qui nous choisit

« Ce n’est pas vous qui m’avez choisi, c’est moi qui vous ai 
choisis afin que vous alliez, que vous portiez du fruit que votre 
fruit demeure. » (Jn 15, 16) C’est Jésus lui-même qui dit cette 
parole : les apôtres sont donc des choisis de Jésus. Et comme 
nous sommes les successeurs des apôtres, nous sommes 
également des choisis de Jésus !

En relisant Histoire d’une âme, j’ai découvert que sainte 
Thérèse se pose cette question : « Pourquoi ai-je été choisie ? » 
Chaque fois qu’elle a besoin d’une réponse, elle ouvre la Parole 
de Dieu afin d’être éclairée. Dans ce cas précis, elle tombe sur 
l’évangile de saint Marc, au moment où Jésus appelle ses 
disciples, au chapitre 6 : « Il appela ceux qu’il voulait et ils 
vinrent à lui. » Elle comprend alors que c’est là le fondement de 
sa vocation, la volonté de Jésus ! Il y a une réponse : c’est parce 
que l’Amour t’aime que tu te laisses aimer ! En réalité, pour 
Jésus, vouloir, c’est aimer ! Et Jésus dit bien : « Moi, quand 
j’aurai été élevé de terre, j’attirerai à moi tous les hommes » 
(Jn 12, 32), ou encore : « Tous ceux que le père m’a donnés 
viendront à moi. » (Jn 6, 37) Il y a vraiment une antécédence de 
la grâce, et c’est en cela qu’on est choisi. Saint Paul le dit bien, 
dans l’admirable hymne de l’épître aux Éphésiens : « En lui (en 
Jésus), il nous a choisi dès avant la fondation du monde. » 

Choisis… pourquoi ? 

Pour que nous soyons saints et immaculés en Sa présence dans 
l’Amour ! Nous sommes tous choisis, appelés et prédestinés à 
la sainteté, c’est le Concile Vatican II qui le rappelle dans 
Lumen Gentium. Et ce que Dieu a fait en Marie, par anticipation 
de la croix de Jésus, il le fait en chacun de nous, en nous 
appelant à la sainteté et en nous sanctifiant. C’est l’amour de 
Dieu qui est sur nous, dès avant la fondation du monde, avant 
même que le monde existe ! « Dieu rêvait du jour où il pourrait 
t’aimer / Je rêvais du jour où je pourrais t’aimer » (cf. chanson 
Abba Père du collectif « Les Cieux ouverts ») Dieu nous donne 
cette capacité de répondre à son Amour : c’est un don de Dieu !

C’est également ce que dit Saint Ignace dans sa très belle 
prière : « Prends, Seigneur, et reçois toute ma volonté, mon 
intelligence, ma mémoire… Prends tout… Donne-moi 
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seulement de t’aimer… » Ce que Dieu veut nous donner, 
c’est cette capacité de l’aimer en retour. La plus belle 
chose qu’il puisse y avoir dans le cœur d’un être humain, 
c’est de pouvoir aimer Dieu. Dieu nous donne donc ce 
qu’il y a de plus beau, ce qui fait notre bonheur. Il ne le 
fait pas parce qu’il a besoin qu’on l’aime, il ne le fait pas 
parce qu’il a envie qu’on l’aime : il le fait parce que c’est 
notre bonheur à nous de pouvoir l’aimer. Être un choisi 
de Jésus, c’est ressentir profondément cet Amour de 
Dieu sur nous, qu’il nous invite à développer et à faire 
fleurir.

Sainte Thérèse dit encore : « C’est l’amour de Jésus qui 
fait que je suis là aujourd’hui, et qui fait que je suis ce que 
je suis. » Sachant cela, elle se demande comment donc il 
est possible que nous ne soyons pas tous de grands saints, 
de super saints. Puis, elle comprend que c’est comme dans 
un champ de fleurs qu’on regarde, il n’y a pas que des 
roses ou que des lis : chaque fleur a sa place et même la 
plus petite contribue à la beauté du champ, tout comme le 
moindre brin d’herbe. Dieu nous aime comme on aime 
une petite marguerite dont on s’émerveille de la beauté. 
Dieu fait de chacun de nous un chef-d’œuvre sculpté par 
son Amour ! 

« Vous avez été choisis par Dieu » (Col 3, 12)

Cette idée d’être choisi par Dieu revient souvent dans les 
lettres de saint Paul. On la retrouve aussi dans l’Ancien 
Testament, au moment où Dieu fait l’alliance avec son 
peuple : « Vous êtes une race choisie, un sacerdoce royal, 
vous êtes un peuple de prêtres. » (Ex 19, 5-6) Elle est 
reprise également dans la deuxième épître de saint Pierre, 
ainsi que dans le chapitre 5 de l’Apocalypse.

Saint Pierre a écrit : « Vous êtes appelés à faire briller la 
lumière, Dieu vous a appelés des ténèbres à son 
admirable lumière. » Nous sommes choisis pour faire 
rayonner sur les autres la lumière de Dieu. Ce n’est pas 
pour nous-mêmes… Dieu n’a pas de chouchous ! On est 
toujours choisis pour les autres. C’est d’ailleurs le 
principe même du sacerdoce commun des fidèles.

C’est la manière de faire de Dieu. Il avait choisi un peuple 
pour donner sa bénédiction à tous les autres peuples. Et il 
choisit un peuple de prêtres pour donner sa lumière à tous 
les autres. Léandre Lachance dirait que nous sommes 
choisis pour être des tuyaux d’arrosage. Pendant que 
l’eau coule, on en profite aussi, mais c’est toujours pour 
les autres, parce que le véritable bonheur n’existe que 
lorsqu’on le donne : on le reçoit pour pouvoir le donner !

Les messages de Jésus à Léandre : l’Évangile pour 
notre époque

Parce que l’Amour t’aime et que tu te laisses aimer, tu 
deviens l’amour ! C’est pour cela qu’il est important de le 
recevoir. Et ce n’est pas évident ! On voudrait toujours 
être un tuyau qui verse de l’eau sans jamais avoir à en 
pomper à la source, mais ça ne marche pas comme ça ! Et 
c’est pour cela qu’en tant que prêtre, mais aussi en tant 
que chrétien, je dois d’abord prendre du temps devant la 
Sainte Présence, pour me laisser remplir de cet amour que 
je veux donner aux autres. Si je ne prends pas ce temps 
pour me laisser remplir, je ne donnerai que du vent à mes 
paroissiens et aux gens autour de moi. Mon amour à moi 
ne vaut rien ; ce qui est important, c’est l’amour de Jésus 
qui passe à travers moi, et que je peux redonner dans un 
regard, une simple présence à l’autre. Voilà, pour moi, ce 
qui est au cœur des messages de Jésus à Léandre, et c’est 
aussi le message de l’Évangile ! Léandre n’a rien inventé, 
et Jésus ne dit rien de nouveau : il nous redit simplement 
son Évangile pour notre époque. 

Visionnez 
l’enseignement 

complet sur 
la chaîne Youtube 
Choisis de Jésus

Le père Pierre Dumoulin, lors de son passage à 
Sherbrooke en 2013, a donné au pied levé, un 

enseignement sur ce que signifie « être un choisi ».
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Léandre Lachance est aujourd’hui un grand-papa 
comblé. Fort de sa grande expérience dans le monde des 
affaires, et aussi de dizaines d’années d’implications 
dans des mouvements ecclésiaux, il rend gloire à Dieu 
pour tout ce qu’il lui a permis de vivre. Léandre a 
toujours eu conscience de l’importance de Dieu dans sa 
vie. Prier, rencontrer Jésus-Eucharistie dans la pratique 
des sacrements et de l’adoration, tout remettre à Dieu qui 
peut tout et se reconnaître petit devant lui, donner son oui 
et se mettre à l’École de Jésus, l’école de l’Amour, tels 
sont les piliers sur lesquels il a fondé son existence.

C’est en 1989, à la demande de ses enfants, que Léandre 
Lachance écrit un premier livre, intitulé Pour le bonheur 
des miens, 42 ingrédients pour parvenir au sommet. Il y 
partage les attitudes et les passages à l’action qui lui ont 
permis d’atteindre un certain succès dans la vie, mais 
surtout d’être heureux. Sa foi et son désir de faire la 
volonté de Dieu irradient dans chaque page de cet 
ouvrage.

En 1996, alors qu’il est en prière, Léandre est inspiré de 
prendre une feuille et un crayon, et d’écrire. Il se prête à 
l’exercice, sans avoir la moindre idée de quoi écrire. Ces 
mots lui viennent alors au cœur : « Mon enfant bien-
aimé… » Il poursuit l’écriture, pendant plus de trois ans, 
conscient que ces mots qu’il écrit ne viennent pas de lui, 
mais bien de Jésus qui l’utilise comme son petit 
instrument, afin de dire et d’enseigner au monde son 
Amour. C’est en 1999 que le premier volume de ces 

entretiens spirituels est publié. Léandre y écrit ses prières 
et ses questions à Jésus, il lui présente des situations de 
vie, de famille, de travail… et Jésus répond. Des 
réponses écrites au fil de la plume, sans reprises ni 
ratures, simples et puissantes à la fois, riches 
d’enseignements et capables de transformer en Amour 
même les cœurs les plus endurcis. Trois volumes en tout, 
titrés Pour le bonheur des Miens, Mes choisis. Jésus, ont 
paru entre 1999 et 2002. Et des milliers de personnes, 
partout dans le monde, témoignent d’une transformation 
vécue en lisant et méditant le contenu de ces livres.

Léandre raconte : « Je crois avoir été inspiré pour écrire. 
J’ai la conviction que toute personne qui prie et qui se 
place à l’écoute du Seigneur reçoit des inspirations. » 
Ressentant une grande paix vis-à-vis de ces écrits 
particuliers, il a continué à écrire et a commencé à donner 
des conférences, des retraites. Ces entretiens spirituels 
s’inscrivent dans ce que l’on appelle en Église des 
« révélations privées ». Il n’est pas question ici 
d’apparitions ou d’illuminations. Ces livres ne sont pas 
non plus un remplacement à la Parole de Dieu. Deux 
imprimaturs et nombre de témoignages indiquent que 
rien dans ces écrits ne contrevient à la foi et à 
l’enseignement de l’Église catholique. Ils sont 
simplement l’expression d’une relation intime, d’un 
cœur à cœur dans la prière entre Dieu et son enfant qui se 
dispose à l’écouter. Ils ne sont pas destinés seulement à 
Léandre, mais à toute personne désireuse de se laisser 
aimer et transformer par l’Amour de Dieu.

Annicia Técher
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1 : Léandre et son épouse Élisabeth  
2 : Voyage à Lourdes / 3 : Prédication en Lettonie

En 1999, avec Léandre Lachance, naissait la 
mission des Choisis de Jésus visant à diffuser 
dans le monde les messages d’amour de 
Jésus, afin de permettre au plus grand nombre 

de découvrir et d’expérimenter cet Amour.

« Nous n’avons aucun pouvoir 
pour changer les autres ; 

nous ne pouvons qu’être pour eux 
une source d’inspiration 

par le rayonnement de l’Amour 
qui nous habite ! »

Léandre Lachance

AU FIL DES ANS : 

• 184 pays rejoints par la Pensée 
du Jour

• 3 millions de membres sur 
les réseaux sociaux

• Des milliers de témoignages 
• Des centaines d’enseignements 

en vidéo
• Des retraites, chants, pensées 

et livres disponibles en ligne 
gratuitement

• Le Cénacle, un lieu d’accueil 
et de partage, situé à la 
Cathédrale de Sherbrooke

• Une application mobile 
« Choisis de Jésus» pour tout 
avoir sous la main

RÉVÉLATIONS PRIVÉES ?

La Révélation, c’est l’action de Dieu au fil de l’histoire, qui 
a culminé dans l’Incarnation de Jésus venu pour nous 
sauver. Aujourd’hui encore, Dieu parle et manifeste son 
amour de multiples façons. Les révélations privées font 
partie de ces manifestations. En des temps particuliers, 
Dieu peut vouloir passer par un messager pour rejoindre 
son peuple. Ces révélations privées, parfois tendres 
et parfois rudes, ne doivent en rien contredire la Parole 
de Dieu ni l’enseignement de l’Église… Jésus est toujours 
au centre de ces messages, qui ont pour but de soutenir la 
foi des croyants.
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LIVRES DE LÉANDRE LACHANCE

Pour le bonheur des miens, 
42 ingrédients pour parvenir au sommet
Connaître la différence entre réussir dans la vie et 
réussir sa vie ! Dans ce livre, Léandre nous parle de 
42 ingrédients qui lui ont permis d’atteindre un 
certain succès dans la vie, mais surtout d’être 
heureux.

Pour le bonheur des jeunes
Un petit livret, facile à lire et illustré, qui s’adresse 
bien sûr aux adolescents et aux jeunes adultes, mais 
aussi à leur entourage. Ce sont les réflexions qu’un 
grand-papa, Léandre Lachance, partage aux jeunes 
générations, afin de leur faire bénéficier de ses 
expériences dans la vie, et aussi de son expérience 
de vie avec Dieu.

Pour le bonheur du couple et de la famille
Parce que la famille est un précieux trésor et qu’au 
cœur de la famille, il y a un couple, ce livre 
s’adresse à tous les couples désireux de vivre un 
plus grand bonheur dans leurs relations. Léandre 
Lachance y partage les joies et les peines qu’un 
couple peut rencontrer, et les répercussions que 
cela peut avoir sur le cocon familial. Il témoigne de 
la puissance du sacrement du mariage et de 
l’importance de se confier en Dieu, quelle que soit 
notre situation matrimoniale. 

Pour le bonheur des Miens, Mes choisis. Jésus
(photo ci-contre)

Trois volumes dans lesquels Jésus parle et répond 
aux questionnements de Léandre Lachance, qui 
sont aussi nos questionnements à nous tous. Ce que 
Jésus enseigne dans ces livres, c’est de croire assez 
en son Amour pour le laisser nous aimer jusque 
dans les moindres détails de notre vie, nous former, 
nous transformer, afin qu’on devienne comme lui, 
Amour. Un outil précieux pour notre vie 
spirituelle !

UN BAUME POUR 
LE CŒUR
Bibliothèque de la 
Fondation des Choisis 
de Jésus

La FCDJ a publié une douzaine de livres depuis 25 ans. 
En plus des volumes Pour le Bonheur des Miens, Mes 
choisis. Jésus, Léandre Lachance a signé cinq autres 
livres. D’autres auteurs ont également signé des ouvrages 
inspirés de la mission des choisis de Jésus. Une belle 
collection à découvrir, et à offrir !
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EN DIRECT Laissez-vous transformer 
avec les parcours de 
réflexion spirituelle
La Recette du Bonheur
et La Générosité du Cœur.

EN PODCAST
et en livrets de prière

Retrouvez-nous pour des 
réflexions spirituelles 

hebdomadaires diffusées 
en direct.

Le bonheur de vieillir
Vieillir, cela peut faire peur, mais c’est aussi un 
grand bonheur ! Léandre Lachance raconte son 
expérience de vie, l’importance de donner un 
sens à la vie et de se préparer à bien vieillir, tout 
comme il est important de se préparer au grand 
passage vers la Vie Nouvelle. Et en tout cela, 
Dieu est un fidèle compagnon. Chaque page de 
ce livret est pleine de sagesse, de lumière, de 
douceur. C’est une lecture vraiment bonne pour 
le cœur.

Grand-papa Léandre raconte
Un recueil de 15 petites histoires, à lire pour 
soi, et à raconter aux enfants. Chaque 
personnage, chaque thème abordé, chaque 
illustration enseignent d’importantes valeurs 
comme la docilité, le pardon, le courage ou le 
partage. C’est un livre inspirant, pour les petits 
et pour les grands. Chaque histoire est illustrée 
et peut être coloriée.

Pour lire, télécharger 
ou acheter ces livres, 

rendez-vous sur fcdj.org

PARUS AUX ÉDITIONS FCDJ ET AUX ÉDITIONS DU PARVIS

Bonheur en héritage
L’histoire de vie de Léandre Lachance, recueillie par Daniel 
Rancourt, journaliste, scénariste et auteur. C’est une biographie 
inspirante, relatant les expériences d’un homme aux multiples 
compétences et le témoignage d’une relation croissante entre Dieu 
et son enfant. C’est tout un enseignement !

Dieu agit
Un recueil de témoignages, présentés par Annicia Técher et 
répartis en dix thèmes qui nous touchent au quotidien. Des 
témoignages provenant du monde entier, de personnes traversant 
toutes sortes de situations, qui ont découvert la spiritualité des 
choisis de Jésus, et dont la vie a été transformée. Le témoignage 
des uns peut aider et édifier les autres.

À l’École du Bonheur
Un ouvrage de Marcel Laflamme, présenté sous la forme d’un 
cahier d’exercices invitant à la réflexion et au cheminement 
spirituel. Cet outil pédagogique est basé sur les messages contenus 
dans les trois volumes Pour le bonheur des Miens, Mes choisis. 
Jésus et en approfondit l’enseignement selon divers thèmes.

Comment me laisser transformer par Dieu ?
Un livre pour cheminer, grandir dans la foi et se laisser transformer 
par l’Amour de Dieu. Écrit par Thierry Fourchaud, cet ouvrage 
nous présente la spiritualité du Oui et la voie à suivre pour mettre 
ce oui en action dans notre vie. C’est le témoignage sincère d’un 
homme qui a accueilli l’Amour dans sa propre vie.
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Il est heureux que les écrits des trois 
volumes Pour le bonheur des Miens, 
Mes choisis. Jésus aient reçu deux 
imprimaturs : en 2006, de la part de 
l’archevêque (aujourd’hui émérite) 
de Riga en Lettonie, son Éminence 
le cardinal Jānis Pujats, et en 2015, 
de la part de l’Archevêque de 
Moscou, Monseigneur Paolo Pezzi. 
Ces imprimaturs garantissent que le 
contenu de ces trois volumes est en 
conformité avec la foi catholique, et 
ne contredisent en rien les 
enseignements transmis par l’Église 
depuis plus de deux mille ans. 

Les messages contenus dans Pour le 
bonheur des Miens, Mes choisis.
Jésus expriment l’Amour personnel 
de Jésus pour chacun de nous. Cet 
Amour nous invite à répondre 
également par un amour personnel 
intense pour Dieu, ainsi que par un 
engagement à le révéler aux autres. 
La lecture et la méditation des 
messages de Jésus à ses choisis sont 
une aide sur notre chemin de 
conversion et de pardon, vers un 
profond changement de cœur. Nous 
avons tous besoin de vivre cette 
expérience intense de rencontre qui 
changera nos vies ! 

Dans ces messages, Jésus nous 
invite à entrer dans la « Civilisation 
de l’Amour ». Le 16 janvier 1997, 
Jésus dit à Léandre : « Toi et Moi, toi 
avec Moi, nous sommes à l’aurore 
de la plus belle des histoires du 
monde. Demeure en Moi, comme 
Moi, Je suis toujours avec toi. 
Arrête-toi et prend conscience 
combien l’Amour t’aime, et ainsi tu 
deviens l’Amour. Follement, Je 
t’aime. » Neuf mois plus tard, en 
novembre 1997, le pape saint Jean-
Paul II prophétise en ses mots la 
même aurore, le même monde 
nouveau, celui de l’Amour : 
« L’Amour de Dieu enveloppera le 
nouveau siècle. Ce sera comme 

un temps de grâce, comme 
l’accomplissement d’un dessein 
d’amour pour toute l’humanité et 
pour chacun de nous… N’ayons pas 
peur ! Ce n’est pas un vieux monde 
qui se termine, c’est un Nouveau 
Monde qui commence. Une nouvelle 
aurore semble naître dans le ciel de 
l’histoire. »

La correspondance entre ce message 
de Jésus et cette prophétie de saint 
Jean-Paul II nous remplit 
d’espérance et de joie pour cette 
nouvelle civilisation de l’Amour qui 
déjà se met en place ! Par la lecture 
des messages de Jésus, par la 
méditation priante de la Parole de 
Dieu, par la rencontre véritable de 
Jésus dans le temps passé à l’adorer 
au Saint-Sacrement, nous devenons 
des êtres d’amour. Quelle grâce !

Il n’y a pas de vocation sans 
mission ! L’origine de toute vocation 
est l’Amour, le but de notre mission 
est l’Amour, parce que « tel est 
depuis toujours et pour toujours le 
rêve de Dieu : que nous vivions avec 
lui dans une communion d’amour » 
(message du pape François pour la 
60e journée mondiale de prière pour 
les vocations). Comme saint Paul le 
dit dans sa lettre aux Éphésiens : 
Dans le Christ, Dieu le Père « nous a 
choisis avant la création du monde 
pour que nous soyons saints et 
irréprochables devant lui dans 
l’amour. Il nous a prédestinés à être 
ses fils adoptifs par Jésus-Christ, 
selon son bon plaisir. » (Ep 1, 4-5). 
Cet appel à l’amour se concrétise 
pour chacun d’entre nous dans une 
vocation et une mission, il est inscrit 
au plus intime de notre être, porteur 
du secret du bonheur.

IMPRIMATUR ?

Imprimatur est un mot 
latin qui signifie « Qu’il 
soit publié ». Lorsqu’un 
ouvrage à vocation de 

témoignage et 
d’enseignement chrétien 
est confié à une autorité 
ecclésiale pour qu’elle 

l’analyse, et que celle-ci 
n’y trouve rien de 

contraire à la Parole de 
Dieu et à l’enseignement 
de l’Église, cette autorité 

peut donner son 
approbation à la 

publication et à la 
diffusion… c’est 

l’Imprimatur.

Nancy Nadeau
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Au début de l’année 2006, j’ai reçu une copie de la 
traduction lettonne du volume Pour le bonheur des Miens, 
Mes choisis. Jésus, écrit par Léandre Lachance. C’était le 
premier d’une trilogie de livres du même titre que 
Léandre avait écrits en langue française. La traduction 
lettonne était encore sous forme de manuscrit et la 
rédactrice m’avait gentiment demandé de l’évaluer. 
Évaluer des écrits de nature religieuse n’est pas un travail 
facile. Comme archevêque métropolitain nommé par le 
Très Saint-Père, je dois lire chaque texte très 
attentivement, avec la précaution la plus extrême et avec 
le plus haut sens des responsabilités, aussi bien envers 
l’auteur qu’envers ceux qui pourraient lire ses livres.

Je m’abstiens de me prononcer sur le caractère surnaturel 
des messages transmis par Léandre dans ces livres. 
J’affirme seulement qu’il n’y a rien dans ces écrits qui 
contrevient à la foi chrétienne et aux bonnes mœurs. De 
ce fait, ces livres peuvent être recommandés à la lecture.

Au tout début du premier volume (dans le troisième 
dialogue datant du 11 novembre 1996), Jésus s’adresse à 
Léandre en lui demandant : « Acceptes-tu d’être pour Moi 
celui qui ne vit que pour Moi ? Qui renonce à son bien-
être, à son image, à sa réputation, surtout à ses 
pensées ! » J’ai compris tout de suite que ces mots 
s’appliquaient non seulement au « petit » Léandre 
(comme Jésus l’appelle dans ces trois volumes), mais 
aussi à moi, personnellement, et à toute autre personne qui 
souhaite établir des liens proches et étroits avec Dieu.
Ceux-ci sont des mots-clés. Suis-je prêt à donner mon 
« oui » à Jésus, même si cela demande de grands sacrifices 
de ma part, même si je dois souffrir par ce fait et même si 
je dois me priver de tout ce qui m’est proche et cher ?
C’est un choix sérieux à faire, mais si le lecteur décide de 
répondre « oui » à Jésus, il recevra et acceptera le contenu 
de ces trois livres avec un cœur rempli de joie. Et le 
message de ces livres l’atteindra profondément et 
personnellement.

J’ai rencontré Léandre deux fois, en 2008 et en 2009, 
pendant qu’il séjournait en Lettonie pour donner des 
conférences et mener des retraites. Lors de notre dernière 
rencontre, il m’a remercié chaleureusement d’avoir donné 
mon Imprimatur, ou « consentement de l’Église à la 
publication » de la traduction lettonne des trois livres qu’il 
avait écrits. « Comment aurais-je pu ne pas le faire ? lui 
répondis-je. Je ne vois rien dans ces livres qui 
contreviendrait aux enseignements de l’Évangile. »

Je suis convaincu qu’au cours des prochaines années, la 
demande croîtra pour ces trois publications écrites par 
Léandre et que bien des générations futures continueront 
à les lire. La diffusion de ces livres à travers le monde ne 
se déroulera certainement pas comme celle des best-
sellers qui jouissent d’une hausse soudaine de popularité, 
puis qui se démodent tout aussi rapidement. À mon avis, 
le fait que les écrits de Léandre proviennent d’une 
inspiration intérieure leur accorde encore plus de 
signification. Je ne doute pas que le dialogue émouvant 
entre Léandre et Jésus inspirera beaucoup d’autres 
personnes, tout en renforçant leur foi et leurs liens 
avec Dieu.

Les livres écrits par Léandre nous affirment que nous ne 
pouvons être vraiment heureux qu’en donnant et en 
recevant l’Amour. Il n’est pas possible d’obtenir le 
bonheur par la gloire ou la fortune, par les possessions ou 
d’autres choses auxquelles on accorde beaucoup de valeur 
dans notre monde contemporain. Ces livres parlent de 
Dieu comme Amour. Comment communiquer plus 
clairement à l’humanité le grand Amour que Dieu ressent 
pour chacun de nous ? J’invite chaque lecteur de ces 
volumes à accepter l’Amour de Dieu, à aimer son 
prochain de tout son cœur et à devenir un être d’Amour.
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J’ai rencontré Léandre Lachance il y a 25 ans environ, lors 
de sa première venue à la cité de l’Immaculée, notre 
fondation en Mayenne. Il est venu prêcher, et tout de suite, 
j’ai été bouleversé par la joie et la spontanéité qui 
émanaient de lui, mais plus encore par la grande 
profondeur des messages qu’il transmettait et qui, 
pourtant, sont si simples à lire ! Et c’est là le paradoxe… 
Et si la meilleure méthode pour revenir à Dieu était de 
nous abandonner dans ses bras comme un petit enfant ? 
Tiens, ça me rappelle quelqu’un, un certain Jésus qui dit : 
« Si vous ne changez pas pour devenir comme les enfants, 
vous n’entrerez pas dans le royaume des Cieux. Mais celui 
qui se fera petit comme cet enfant, celui-là est le plus 
grand dans le royaume des Cieux. Et celui qui accueille 
un enfant comme celui-ci en mon nom, il m’accueille 
moi. » (Mt 18, 3-5) 

Bouleversé par l’enseignement de Léandre Lachance, j’ai 
aussi été touché par le fait que ce soit un homme marié, 
avec des occupations de famille et de travail, comme moi. 
J’avais là l’image d’un père, bon et tendre, avec un 
message d’une grande exigence, mais plein de 
miséricorde. Je lui ai alors demandé s’il acceptait d’être 
mon père spirituel, afin de m’aider à grandir en Dieu.

Léandre m’a donc suivi 
régulièrement. Un jour, alors 
que j’avais différentes 
difficultés à résoudre, Léandre 
me dit : « Thierry, tu ne pries 
pas assez ! » Alors là, j’étais 
estomaqué ! À l’époque, je me 
levais à 5 h du matin pour prier 
une à deux heures avant la 
journée, plus le rosaire 
quotidien, l’adoration et la 
messe quotidienne… Pas assez ? J’ai accueilli sa 
remarque et décidé de prendre une demi-heure de plus 
chaque matin pour méditer, message par message, les trois 
volumes Pour le bonheur des Miens, Mes choisis. Jésus. 
Quelle belle idée ! Au bout de plusieurs années, pétri de 
ces textes, j’ai écrit la Prière du OUI qui a donné 
naissance, quelque temps plus tard, à mon livre Comment 
me laisser transformer par Dieu ?, ouvrage que j’utilise 
encore pour mes prédications aujourd’hui. 

Thierry Fourchaud

Prière : Mes « OUI » pour aujourd’hui
« Que ton oui soit oui et que ton non soit non. » (Jc 5, 12)

Par le OUI de Marie, j’entre dans mon OUI à Dieu.
OUI, Seigneur, j’accueille Ton Amour et je me laisse aimer,

Très Sainte Trinité : Père, Fils et Saint-Esprit, je Vous adore de tout mon être ! 
OUI, Jésus, j’ai confiance en Toi ! OUI Père, je m’accepte tel que je suis,

J’accueille ma petitesse et j’accepte de me laisser transformer par Toi,
Je Te donne mes faiblesses et mes limites. Ô Christ, viens vivre en moi ! 

Jésus, fais couler Ton Précieux Sang dans toutes mes blessures,
Père, j’accueille Ta Miséricorde qui vient guérir ma misère. 

OUI, Père, j’accepte les autres tels qu’ils sont sans vouloir les changer, 
Je Te confie totalement chacun et chacune, afin que Tu t’en occupes. 

OUI, Père, j’accepte les événements tels qu’ils sont, bons ou mauvais,
Je Te donne toutes les clefs de ma vie pour que Tu la conduises,

OUI, je crois que Tu prends soin de toute ma vie jusqu’au moindre détail. 
OUI, Jésus, j’accepte de Te mettre à la première place et d’être centré sur Toi, 

OUI, Saint-Esprit, je T’ouvre tout grand mon cœur, remplis-moi de Toi !
OUI, mon Père, je m’abandonne à Toi, que Ta volonté soit faite et non la mienne ! 
Prends le contrôle de ma vie. Père, entre Tes mains je remets mon esprit ! Amen !
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France

Faire connaître 
la Civilisation de l’Amour
partout à travers le monde.
Léandre Lachance et Guy de Rosnay 
ont donné des conférences et retraites
en ces lieux.

Île Maurice

Parce que l’Amour nous aime,
nous devenons l’Amour.
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Depuis 25 ans, nous sommes témoins de la transformation 
des cœurs à travers la mission des choisis de Jésus. Ces 
cœurs transformés ont souvent été le moyen utilisé par le 
Seigneur pour rejoindre d’autres personnes, et ainsi 
transformer d’autres cœurs. Comme il est beau de 
constater qu’une multitude de personnes se sont 
impliquées et s’impliquent encore de différentes façons 
dans cette mission !

Mes 50 années d’expérience dans des mouvements de 
renouveau spirituel m’ont permis de comprendre que, 
pour continuer de recevoir de la part du Seigneur, il faut 
donner ; et plus nous donnons, plus nous recevons ! À 
l’inverse, lorsque l’on agit comme des consommateurs 
sans rien donner, on n’évolue pas. Il y a aussi l’autre 
extrême, ceux qui donnent sans puiser continuellement à 
la source de l’Amour qui est Dieu. Ils s’épuisent 
rapidement, jusqu’à n’avoir plus rien à donner. Il faut 
donc prendre du temps chaque jour pour s’alimenter 
spirituellement, s’abreuver à la source, afin de pouvoir 
donner. 

Pour nous qui sommes catholiques, notre source 
principale de nourriture spirituelle, c’est notre Église, 
grâce aux sacrements, à la prière et à son enseignement. 
La mission des choisis de Jésus s’ajoute à ces essentiels 
pour aider nos contemporains à accueillir l’Amour de 
Jésus, à se laisser transformer par son Amour, et à 
permettre à son Amour de passer à travers eux pour 
rejoindre d’autres personnes.

« Priez donc le maître de la moisson 
d’envoyer des ouvriers pour sa moisson. »

(Mt 9, 38)
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Recevez chaque jour 
un message de Jésus tiré 

des volumes 
Pour le bonheur des Miens, 

Mes choisis. Jésus

Dès le début de son existence, il y a 25 ans, la Fondation 
des choisis Jésus a favorisé la diffusion, 
l’expérimentation et l’intégration des messages d’Amour 
de Jésus par différents moyens. C’est sa mission ! Et pour 
la mener à bien, elle a rassemblé et accompagné des 
personnes qui avaient à cœur de donner aux autres selon 
leurs talents, charismes, aptitudes et expériences. La 
Fondation a soutenu et soutient encore ces personnes en 
leur fournissant par exemple le matériel nécessaire aux 
projets qu’elles mènent, afin qu’elles puissent donner à la 
mesure de ce que Dieu leur a inspiré.

La mission des choisis de Jésus est plus actuelle que 
jamais… et même si elle rejoint déjà 184 pays, elle est 
jeune et encore peu connue. La Fondation des choisis de 
Jésus a donc besoin de personnes désireuses de redonner 
ce qu’elles ont reçu, que ce soit dans le visible ou dans 
l’invisible. Que diriez-vous d’embarquer avec nous dans 
cette mission ? Voulez-vous devenir un membre actif de 
la mission des choisis de Jésus ?

Un membre actif dans le visible pourrait, par exemple, 
avoir le mandat de diffuser les pensées du jour, faire 
connaître les livres, chants et autres produits de la 
Fondation ; il pourrait aussi participer à une CAP ou en 
créer une dans son milieu. Il pourrait également proposer 
d’organiser des retraites basées sur la série de conférences 
« La civilisation de l’Amour », etc.

Un membre actif dans l’invisible pourrait, par exemple, 
offrir de prier particulièrement pour la mission, de 

participer à l’Eucharistie ou de jeûner à des intentions 
particulières. 

Peut-être êtes-vous déjà un membre actif de la mission, 
dans le visible, dans l’invisible ou les deux ? Il y a tant de 
manières d’œuvrer à cette mission de faire connaître et 
aimer Dieu-Amour !

Devant la grande souffrance de notre monde qui cherche 
à se construire sans Dieu, les gens ont plus que jamais 
besoin de découvrir un Dieu agissant et plein d’Amour. 
Comment cela se fera-t-il si ce n’est pas en laissant Dieu 
agir par nous, à travers nous ?

Nous qui avons bénéficié de cette mission, demandons 
maintenant au Seigneur de nous inspirer comment y 
contribuer à notre tour. Parce que des personnes touchées 
par l’Amour de Jésus en ont témoigné et ont collaboré à 
la mission, d’autres personnes ont été rejointes et sont 
devenues à leur tour des témoins.

Nous voyons s’actualiser devant nos yeux la parabole du 
semeur (Mc 4) : les messages d’amour de Jésus sont 
diffusés, semés. Ils produisent différentes réactions, 
certains les accueillent et d’autres non, mais nous 
pouvons avoir l’assurance que bon nombre de semences 
tombent dans la bonne terre et produisent du fruit à raison 
de 30, 60 ou 100 pour un. Soyons des semeurs qui voient 
se lever d’autres semeurs. Nous sommes témoins de l’agir 
de Dieu !

Afin de nous sentir unis les uns aux autres, que diriez-vous de nous faire 
connaître de quelle façon vous êtes ou souhaitez être un membre actif de la 
mission des choisis de Jésus ?

En remplissant le formulaire en ligne que nous vous avons préparé, faites-
nous part de ce qui vous nourrit dans cette mission, et dites-nous comment 
nous pouvons vous aider dans vos actions. La Fondation pourra, par 
exemple, vous fournir gratuitement les divers produits, livres ou prières, 
dont vous aurez besoin pour bien vivre la mission.

Je remplis le formulaire en ligne 

Pour recevoir le formulaire par courriel, 
écrivez-nous à equipe@fcdj.org

La Pensée du Jour

Canada +1 819 791 2633
+1 514 906 1456

Belgique +32 2 888 91 42
France +33 9 75 17 08 08
Suisse +41 31 550 07 18
Pologne +48 22 490 87 00

PAR COURRIEL : 
Abonnez-vous sur 

fcdj.org  
ou contactez equipe@fcdj.org

PAR TÉLÉPHONE : 
Composez le numéro 

correspondant à votre région :
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L’Application 
mobile

Comment le Seigneur s’y est-il pris pour nous faire ressentir le besoin de 
collaborer à ses projets de diffusion, d’expérimentation et d’intégration 
des messages d’Amour qu’il a donnés à Léandre ?

Il a déposé dans le cœur d’une multitude de personnes de contacter 
Léandre, dans le but de contribuer, par exemple, à la publication des 
volumes et à leur traduction dans une douzaine de langues, à la 
conception de 400 pensées du jour et à leur écoute par téléphone, à la 
composition de chants, ou encore à la création de la Fondation des 
Choisis de Jésus. Il y a eu aussi la création d’un site Web, les 440 rendez-
vous du dimanche, la présence sur les réseaux sociaux, les diffusions 
hebdomadaires en direct, etc.

Puis, d’autres personnes ont pris contact avec les membres de l’équipe de 
la Fondation en vue de concevoir une application mobile, une infolettre 
mensuelle, les programmes de retraite spirituelle La recette du bonheur
et La générosité du cœur sur la plateforme Hozana.org. Il y a eu 
l’ouverture du Cénacle au sous-sol de la cathédrale de Sherbrooke, etc. 
Nous gardons en mémoire aussi les beaux moments de grâce vécus au 
Havre de paix, cette maison de prière tenue par la Fondation entre 2010 
et 2012 à Saint-Roch-de-l’Achigan, et où Nancy accueillait des groupes 
désireux de vivre une retraite proposée par les choisis de Jésus.

Aujourd’hui, cette Mission n’a que 25 ans, et elle est en âge de 
poursuivre l’Œuvre du Seigneur. Léandre a maintenant 90 ans, et le 
Seigneur passe encore par lui aujourd’hui pour nous insuffler de 
nouveaux projets qu’il a déposés dans son cœur. Par exemple, le 
Seigneur ne cesse d’inspirer Léandre sur l’importance de faire connaître 
l’Eucharistie, plus précisément Jésus-Eucharistie. Des projets prennent 
forme actuellement pour répondre à cet appel… laissant à l’Esprit Saint 
toute la place pour réaliser l’Œuvre du Seigneur. Il n’a pas encore fini de 
nous inspirer…

Les messages sont lus dans 184 pays. Cela représente près de 3 millions 
de membres sur nos réseaux. Des milliers de témoignages. 12 livres 
parus. De nombreux projets en cours ou à venir… Quelle joie de 
contribuer à cette mission jeune et internationale !

Guy Fromet de Rosnay
Kevin Audette

L’application mobile des 
Choisis de Jésus est disponible 
gratuitement en ANGLAIS, en 
FRANÇAIS et en ESPAGNOL !

Téléchargez l’application

♥ Jesus ♥
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Michel Chouinard est la précieuse 
cheville ouvrière à l’origine d’une 
grande partie du contenu vidéo 
proposé par la Fondation des 
Choisis de Jésus. Entre autres, il a 
filmé et monté les 440 Rendez-
vous du dimanche, la retraite 
spirituelle à l’Horeb Saint-
Jacques, les audios des pensées du 
jour, etc. 

Merci Michel !

C’est pour vous exprimer ma profonde gratitude et une 
sincère admiration que je vous adresse des mots de 
reconnaissances. Au cours des 23 dernières années 
passées à servir la mission des choisis de Jésus, j’ai pu 
constater de manière concrète l’impact positif et 
significatif que les livres et les messages que nous avons 
proposés en mode vidéo ont eu sur ma vie spirituelle et 
humaine. Ils ont été à l’origine de changements majeurs 
qui ont façonné ma personne et ma vision du monde.

Ma plus grande source d’inspiration a toujours été 
Léandre Lachance. Sa bonté, son honnêteté, son 
humanisme. L’attitude empreinte d’un profond désir de 
sainteté dans la vie de Léandre et son épouse Élisabeth est 
pour moi un modèle à suivre. Ils m’ont enseigné 
l’importance de répandre l’amour autour de moi, et de 
travailler à devenir un exemple de vie à tous les niveaux. 
Leur vision et leur dévotion m’ont profondément marqué, 
et ont contribué à modifier ma philosophie de vie.

En tant que producteur vidéo indépendant, j’ai acquis une 
solide expérience dans la création de contenus visuels 
percutants et inspirants. Mon travail m’a permis de 

donner vie à des histoires et des 
messages qui touchent les cœurs 
et l’esprit. Je suis convaincu que 
les connaissances acquises, 
combinées à ma passion pour 
l’expression artistique et 
spirituelle, ont contribué à faire 
de moi un être plus humain, plus 
serein et plus heureux.

Je suis maintenant animé par une 
volonté inébranlable de contribuer à un monde meilleur, 
où l’amour, la compassion et la bienveillance sont au cœur 
de toutes mes actions. Je suis conscient que mon 
engagement envers ces valeurs fondamentales m’a permis 
de jouer un rôle important dans la mission de la Fondation 
des Choisis de Jésus.

Je vous remercie chaleureusement de l’attention et du 
respect dont vous avez toujours fait preuve à mon égard et 
à celle de mon équipe. L’amitié que nous avons 
développée est un immense cadeau que je n’aurais jamais 
espéré recevoir dans ma vie.

Témoignage
Michel Chouinard
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Nombreuses sont les personnes qui ont vécu des 
transformations dans leur vie à la suite d’une rencontre 
avec Léandre Lachance, de l’écoute ou d’une lecture d’un 
message ou d’un volume Pour le bonheur des Miens, Mes 
choisis. Jésus. Au fil des années, plus de 5000 

témoignages ont été reçus et partagés. Dieu agit, c’est une 
certitude… et si vous avez besoin de preuves pour y 
croire, laissez-vous rejoindre par ces quelques 
témoignages.

Une religieuse missionnaire témoigne :

Je suis une lectrice assidue des trois volumes Pour le 
bonheur des Miens, Mes choisis. Jésus. La spiritualité du 
Oui au Seigneur me rejoint profondément. 
L’enseignement de Jésus est si simple. Quelle pédagogie 
il sait employer pour toucher les cœurs !

La maladie a changé ma vie. J’ai dû laisser le Mexique, 
car je suis atteinte d’une tumeur cancéreuse au fémur. 
J’ai d’autres métastases aux os et selon l’oncologue, il 
n’y a pas de guérison possible. Je vis cette épreuve dans 
une grande paix et je considère cela comme un temps de 
grâces où Dieu me libère de mes responsabilités pour me 
rapprocher de lui.

Les messages des trois volumes orientent ma nouvelle 
mission d’amour, car je veux aussi aider d’autres 
personnes à découvrir cette spiritualité du Oui à Dieu et 
à se laisser transformer dans son Amour. C’est si simple 
et si profond à la fois ! (I.R.)

Je voudrais vous dire que la prière « Parce que l’Amour 
t’aime, tu deviens l’amour » me sert beaucoup pour mon 
travail. Je suis chauffeur de car. Lorsque j’effectue des 
transports scolaires, je transporte une cinquantaine 
d’élèves. Une fois qu’ils sont dans le car, je récite une 
cinquantaine de fois cette prière pour être sûr que chaque 
jeune ait eu la sienne. C’est une prière que j’utilise 
beaucoup ! À bord du car, en roulant, je peux aussi prier 
le chapelet dans ma tête. (M.M.)

Quand j’ai assisté pour la première fois à une conférence 
de Léandre Lachance, j’ai été subjuguée. À partir du 
moment où j’ai découvert les pensées du jour que 
j’écoutais au téléphone, ça a été une bénédiction dans ma 
vie ! Et tous les jours que Dieu fait, je prends mon 
téléphone ou mon ordinateur pour écouter ces messages, 
ainsi que les chants proposés. J’ai pu partager ces 
messages téléphoniques à ma maman aujourd’hui 
décédée, et nous avons vécu ensemble cette belle 
spiritualité.

J’ai besoin d’entendre la voix humaine… Entendre les 
pensées lues par Léandre et Élisabeth m’aide à trouver la 
paix. Il y a des paroles très fortes, qui me rejoignent au 
plus profond de moi, vraiment ! (Jacqueline Peaudeau) 

Hier, lors de notre CAP, nous avons parlé de nous blottir 
dans les bras de Dieu. À la suite de nos échanges, j’ai eu 
besoin de regarder mes enfants pour être sûr de 
comprendre ce que cela signifiait vraiment, et ne pas 
rester dans une idée abstraite.

Je dois vous avouer que je suis émerveillé par ce que j’ai 
découvert : d’abord, chacun de mes enfants a sa 
stratégie, sa façon de faire et son moment pour venir se 
blottir dans mes bras.

Aussi, alors que je pensais qu’être dans les bras de Dieu 
signifiait « être collé contre son Cœur et attendre », j’ai 
vu que chacun de mes enfants a ses activités, que ce soit 
discuter avec moi, me partager des chagrins, me dire des 
joies, être posé dans mes bras pour observer, manger, 
jouer, rêver, remplir son réservoir affectif, prendre son 
petit déjeuner, etc. Une multitude d’actions différentes, 
assumées tranquillement et sans jamais se poser la 
question de ce qu’ils doivent faire par rapport à moi. Ils 
vivent leur vie avec l’assurance que dans les bras de 
papa, c’est confortable… (Philippe)
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VIDÉO

Nous vous remercions de nous communiquer chaque 
jour les messages d’amour de Jésus et la voie qu’il 
nous propose. Nous avons vécu si longtemps sans 
réellement connaître l’amour extraordinaire de notre 
Père, sans réellement savoir comment vivre et être 
guidés dans cet amour afin de le transmettre aux 
autres. Grâce à vos efforts et à vos livres, grâce aussi 
au cadeau de votre rencontre lors d’un passage en 
France, notre vie a changé : nous comprenons et 
acceptons mieux nos souffrances. Le chemin est 
encore long, et nous avons sûrement beaucoup à 
purifier en nous, mais à la lumière de ces messages 
d’amour, tout devient plus clair et léger. Nous voyons 

mieux la vraie voie à suivre. (L.&A.)

Depuis plus de six années, je me nourris 
quotidiennement avec la très sainte Parole 
de Dieu et les volumes des choisis de Jésus, et 
j’y vois combien notre Seigneur Jésus est admirable ! 
Oui, il me transforme petit à petit. Tout ce qu’il dit, il le 
fait. Ces livres sont un vrai trésor qui ne s’épuise 
jamais. 

À travers ces écrits lus et relus dans la foi, il y a 
toujours des grâces qui nous attendent. Quelle paix 
nous pouvons ressentir lors de la lecture ! Je dis bien 
« lu dans la foi », en disant : « Jésus me parle à moi 
personnellement, et ce Oui qu’il me demande est d’une 
importance capitale. Ce Oui total et inconditionnel est 
vraiment déclencheur de grâces. » Dans la Bible, le 
Seigneur ne cesse de nous dire l’importance de faire sa 
sainte volonté. Et le Oui que Jésus nous demande avec 
tout son amour dans ses messages nous invite à 
accomplir cette volonté. (S.F.)

Je m’occupais de l’organisation de retraites à la Cité de 
l’Immaculée en Mayenne. En 2002, j’ai demandé à 
Léandre de venir prêcher chez nous. Il nous a alors 
répondu qu’il n’avait jamais prêché de retraites, mais 
qu’il allait en parler à Jésus. Finalement, sa réponse a 
été positive, et c’est chez nous qu’il a prêché sa 
première retraite ! Puis, pendant dix ans, nous avons eu 
la joie et la grâce de vivre avec Léandre une retraite 
annuelle de cinq jours en silence dans le style des 
Foyers de Charité. Ces retraites ont été des sources 
merveilleuses de foi, de joie, de guérison ! Et même si 
Léandre ne peut plus venir en France, nous continuons, 
à la Cité de l’Immaculée, de nous nourrir des pensées 
du jour. Certains chants sont aussi tellement 
appropriés pour notre façon fraternelle de 
vivre à la cité : « La seule chose 
que je te demande » en est un bel 
exemple. Et tous les matins, la 
prière communautaire se termine 
par : « Puisque l’Amour m’aime, je 
deviens amour ! Puisque l’Amour 
t’aime, tu deviens amour ! » 
(Jacqueline de Labarthe)

• 3 CD de chants inspirés des volumes 
• CD MP3 Retraite «La Civilisation de l’Amour»
• DVD Retraite «La Civilisation de l’Amour»
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La Fondation des Choisis de Jésus

Annicia Técher et Nancy Nadeau

Jésus a confié une mission à Léandre Lachance et ceux qui 
lisent ou découvrent les volumes Pour le bonheur des 
Miens, Mes choisis. Jésus. Cette mission, c’est la 
diffusion, l’expérimentation et l’intégration de ses 
messages d’amour.

Pour mettre en œuvre ce désir de Jésus, Léandre et ses 
collaborateurs de la première heure avaient à cœur de 
pouvoir utiliser tous les moyens humains dont ils 
disposaient. L’idée de créer une Fondation est donc venue 
naturellement, et c’est le 28 octobre 2002 que la 
Fondation des Choisis de Jésus a vu le jour, et sa raison 
d’être est de soutenir cette mission de Jésus confiée à ses 
choisis. 

Au fil des années, la Fondation a vu naître et grandir de 
nombreux projets. Une équipe s’est formée, des 
collaborateurs s’y sont greffés et nous goûtons 
aujourd’hui aux bons fruits de cette œuvre commune sous 
l’inspiration de l’Esprit Saint. 

Dans le but de diffuser les messages, il y a eu, entre autres 
choses, l’édition, la traduction et la répartition des 
volumes dans de nombreux pays du monde ; la création de 
400 pensées d’amour quotidiennes, extraites des 
messages et traduites jusqu’ici en 12 langues ; une 
présence régulière sur Internet et sur les différents réseaux 
sociaux, afin de rejoindre le plus grand nombre de jeunes 
et moins jeunes, où qu’ils soient et quoi qu’ils fassent 
dans notre monde.

Afin d’expérimenter ces messages, Jésus a déposé au 
cœur de Léandre, Guy, Thierry et tant d’autres, de 
méditer, commenter, mettre en pratique et témoigner de 
cet Amour qui agit et qui transforme. Expérimenter, c’est 
un choix… après avoir découvert les messages d’Amour 
de Jésus, nous choisissons de lui dire oui, afin de le laisser 
agir en nous et à travers nous pour rejoindre les autres. Et 
même s’il existe des choix que nous pouvons regretter 
dans notre vie, choisir d’expérimenter l’Amour de Dieu 
n’est pas de ceux-là… c’est une garantie de bonheur, 
quelles que soient les situations dans lesquelles nous 
mène la vie.

Marie-Anne, création 
de contenu (musique 

& vidéo)

Kevin, administration 
et développement 

technologique

Léandre, sagesse 
et transmission
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Annicia, création 
de contenu (écriture 
& réseaux sociaux)

Nancy, accueil 
et communications

Guy, directeur général

Enfin, intégrer, c’est devenir… Parce que l’Amour nous 
aime, nous devenons l’Amour. Jésus nous invite à nous 
mettre à son école, à nous laisser former et transformer de 
manière continue. Cet Amour qu’il nous donne, que nous 
découvrons et que nous expérimentons, nous sommes 
conviés à tellement en vivre que nous l’intégrons dans 
notre être… pour devenir l’Amour. N’est-ce pas la 
volonté même de Dieu qui nous a créés à son image ?

Pour mener à bien la mission, la Fondation mise sur 
l’esprit d’équipe, l’harmonie dans les relations, 
l’implication au cœur de l’Église, l’action sous la 
mouvance de l’Esprit Saint. Créativité, innovation, 
respect et solidarité sont pour nous plus que des mots, 
c’est ce qui guide notre action au quotidien !

Le conseil d’administration de la Fondation des choisis 
de Jésus compte actuellement six membres qui se 
réunissent environ quatre fois par année. En gestionnaires 
et visionnaires avisés, à l’écoute de l’Esprit Saint et 
assidus dans la prière, ils saisissent les opportunités 
présentes pour préparer l’avenir de la mission. À la 

fonction de directeur général de la Fondation se sont 
succédés Richard Rioux (2002-2005), Christian Laflamme
(2005-2019), Kevin Audette (par intérim en 2019-2020), 
Léandre Lachance (2020-2022), et Guy de Rosnay 
(depuis 2022). Merci à chacun d’eux pour ce rôle de 
service dans la mission.

L’équipe est actuellement composée de 6 membres 
réguliers, auxquels de nombreux collaborateurs se 
joignent en fonction des projets en développement. Cette 
équipe est comme un foyer où les idées jaillissent comme 
des flammes. On s’y laisse surprendre par les inspirations 
de l’Esprit Saint, on y déploie nos talents et développe 
sans cesse de nouvelles compétences. Bref, c’est une 
équipe de passionnés, qui tente de discerner et de 
demeurer centrée sur la volonté de Dieu.

Nous entrons dans un Temps Nouveau et, déjà, Dieu agit ! 
Ce que l’on voit est bien peu de choses en comparaison 
avec ce qui ne se voit pas (cf. message du 2 décembre 
2000). Que le règne de Dieu vienne et que sa volonté se 
fasse sur la terre comme au Ciel !
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Nancy Nadeau

Le Cénacle est un lieu aménagé par la Fondation des 
choisis de Jésus à la Basilique-Cathédrale Saint-Michel, à 
Sherbrooke, afin de favoriser la diffusion, 
l’expérimentation et l’intégration des messages d’Amour 
de Jésus rassemblés dans les trois volumes de Pour le 
bonheur des Miens, Mes choisis. Jésus. C’est un havre de 
paix et un milieu de vie riche d’échanges et de partage 
dans la foi, favorisant le développement d’un sentiment 
d’appartenance chez tous ceux et celles qui le fréquentent, 
autant dans les activités formelles qu’informelles.

Depuis son inauguration, marquée par une messe 
d’ouverture célébrée par l’archevêque de Sherbrooke, 
Mgr Luc Cyr, en avril 2020, nous accueillons au Cénacle, 
dans l’esprit d’amour de la spiritualité des choisis de 
Jésus, toute personne désirant prendre un café, lire, prier, 
parler ou ayant besoin d’écoute compatissante et 
bienveillante. Il est aussi possible d’y visionner des 
vidéos sur l’Amour, d’écouter des chants et de découvrir 
l’École de l’Amour, cette école de Jésus et du Cœur de sa 
Sainte Mère.

On y vit des retraites en ligne, un accompagnement à la 
prière et l’adoration du Saint-Sacrement, etc. Le jeudi 
matin, c’est le déjeuner partage, et le mardi soir, un 
groupe de prière CAP se rencontre dans ce lieu.

La mission des choisis de Jésus et les CAP n’ont pas pour 
but de remplacer les autres mouvements ou groupes de 
prière qui font beaucoup de bien en Église, mais de 
permettre à ceux et celles qui n’en ont pas de se retrouver 
à l’intérieur d’un petit groupe pour apprendre à devenir 
plus communautaire et à développer une foi plus grande à 
partir de la Parole de Dieu et du contenu des trois volumes 
Pour le bonheur de Miens, Mes choisis. Jésus.

Pour vivre en profondeur la spiritualité des choisis de 
Jésus et expérimenter l’Amour de Dieu dans la vie 
quotidienne, il est primordial de vivre des moments 
d’adoration. C’est le chemin royal qui ouvre la porte à un 
cœur à cœur silencieux avec le Christ, et à la 
transformation du cœur. Le Cénacle étant situé à la 
Basilique-Cathédrale Saint-Michel, nous avons le 
bonheur de fréquenter, avec ceux que nous rencontrons, la 
belle chapelle d’adoration qui s’y trouve.

Découvrez-en plus sur

FCDJ.ORG

Découvrir, échanger, prier ensemble au CÉNACLE.

Le local des choisis de Jésus, situé à la 
Basilique Cathédrale Saint-Michel (Sherbrooke)

Le CÉNACLE

Choisis, Octobre 2024 26

https://www.fcdj.org


C’était le 20 mars 1999, on avait organisé une rencontre en Vendée. Ce jour-là, 400 
personnes étaient rassemblées. Une dame venant de Paris avait reçu le volume 1 Pour 
le bonheur des Miens, Mes choisis. Jésus, et décide de me l’offrir en me disant : « Ce 
livre n’est pas pour moi, il est pour toi ! » J’ouvre ce livre et j’y découvre un message 
de Jésus où il dit que ce qu’il attend de nous, c’est nos trois OUI.

1. OUI, je suis toute petite

2. OUI, je sais que tu m’aimes 

3. OUI, j’accueille tes grâces !

C’était tout simple ! J’ai téléphoné à Léandre et je l’ai invité à un grand rassemblement 
aux Sables-d’Olonne, en Vendée. Il m’a répondu qu’il ne faisait absolument rien sans 
demander à Jésus. Et finalement, après avoir prié pour notre congrès, il lui semblait 
clair que son rôle pour l’instant était d’être présent en pensées et en prières. Par la suite, 
Léandre est venu, de manière régulière, donner des conférences, et ce, pendant 
plusieurs années. Nous avons sillonné l’Europe ensemble, et de nombreuses personnes 
ont été « contaminées » par les messages qu’il transmettait. 

Depuis que je connais Léandre, tous les matins quand je me réveille, et même plusieurs 
fois par jours, je dis ces trois OUI. Lorsque nous disons ces trois OUI tous les jours, 
nous entrons dans la nouvelle civilisation de l’Amour sans nous en rendre compte. 
Cette nouvelle civilisation, nous y aspirons tous, et ces trois OUI sont essentiels !

Témoignage 

Dire “oui” à l’Amour, c’est dire “oui” au Père 
pour ce que tu es, en t’acceptant tel qu’Il t’a créé.

Dire “oui” à l’Amour, c’est aussi dire “oui” au Père 
pour ce que sont les autres, 
en les acceptant tels que Dieu les a créés.

Dire “oui” à l’Amour, c’est aussi dire “oui” au Père 
pour la situation dans laquelle tu te trouves 
présentement, heureuse ou malheureuse.

Dire “oui” à l’Amour, c’est aussi dire “oui” au Père 
pour les événements qui se présentent à toi, 
heureux ou malheureux.

Dire “oui” à l’Amour, c’est aussi dire “oui” au Père 
pour ton impuissance.

Dire “oui” à l’Amour, c’est aussi dire “oui” au Père 
à te laisser transformer.

Dire “oui” à l’Amour, c’est aussi dire “oui” au Père 
à te laisser dépouiller de tout ce que tu as accumulé 
de bagages : bagage intellectuel, 
bagage de connaissances, d’influences, d’images, 
de réputation, de biens matériels 
et même de bonnes relations d’amitié.

Enfin, dire “oui” à l’Amour, c’est accepter qu’une 
seule chose soit importante : la Volonté du Père, 
et reconnaître que tout le reste est sans importance, 
sans importance, sans importance.

Pour le bonheur des Miens, Mes choisis. Jésus
Volume 1, Message 86.
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L’abbé Guy Giroux a longtemps été l’accompagnateur de 
Léandre Lachance, membre du conseil d’administration 
de la Fondation des choisis de Jésus et auteur de 
nombreux entretiens diffusés en direct sur les réseaux 
sociaux des choisis de Jésus. Il nous a quittés pour aller 
rejoindre le Père le 6 octobre 2022. Les nombreux écrits 
et conférences qu’il nous a laissés sont un véritable trésor, 
un tremplin vers la nouvelle civilisation de l’Amour. En 
hommage à cet homme de Dieu, voici l’une de ses 
réflexions.

Le numéro 64 du premier volume Pour le bonheur des 
Miens, Mes choisis, Jésus qui nous dit ceci : « Mon tout-
petit, prends le temps d’accueillir l’Amour. C’est le temps 
le plus précieux pour toi. Tu deviens l’Amour. C’est donc 
l’Amour qui vit en toi. L’Amour en toi te transforme et, 
après t’avoir transformé, il va se répandre dans une 
multitude de cœurs. Tu n’as qu’à laisser l’Amour 
s’activer en toi pour qu’il continue de s’activer autour de 
toi et à travers toi. Ainsi se construisent cette 
Église nouvelle et cette Terre nouvelle. »

Voilà le secret du Bonheur : prendre du temps pour 
accueillir l’AMOUR, nous laisser envahir par Lui afin 
que, par nous, l’AMOUR se répande, se manifeste et 
transforme. Comme nous le dit la Parole de Dieu : « L’eau 
que je donnerai deviendra une source d’eau jaillissant 
pour la vie éternelle. » (Jn 4, 14) Devant cette promesse, 
la Samaritaine s’exclame : « Seigneur, donne-moi de cette 
eau. » (Jn 4, 15)

Dans la vie, nous travaillons au jour le jour pour subvenir 
à nos besoins. Si nous ne faisons pas attention, nous 

œuvrons pour de l’éphémère. Le Seigneur nous invite à 
regarder plus loin, à aller à l’essentiel. Comme on le disait 
lorsque j’étais jeune : « L’essentiel, c’est le Ciel. » N’est-
ce pas que peu de gens s’en préoccupent ? Encore 
aujourd’hui, le Seigneur nous propose de voir loin, de voir 
grand, et ainsi de goûter le bonheur, le vrai. Oui, allons à 
la source, abreuvons-nous et nous deviendrons à notre 
tour des sources qui transformeront le monde, nos 
familles, nos amis. 

Parce que nous nous laisserons envahir par l’Amour, nous 
deviendrons des êtres d’amour. Voilà un grand mystère : 
Dieu qui est Amour veut habiter en nous, y demeurer, 
nous inspirer, nous faire grandir, faire de nous des 
semeurs d’Amour, et ainsi nous préparer à la Grande 
Rencontre que nous vivrons avec Lui alors qu’il nous 
comblera de Bonheur. Pour y arriver, il faut donner du 
temps à Dieu, à la prière, au recueillement. Beaucoup 
disent qu’ils n’ont pas de temps pour cela tellement ils 
sont occupés. J’ai une petite pensée pour ces personnes : 
« Lorsque tu n’as pas le temps de donner du temps à Celui 
qui te donne le temps, il est grand temps de te poser des 
questions sur l’emploi de ton temps. » Ne donnons pas 
nos « restants » à Dieu. Nous devons le privilégier. 
Les personnes qui le font retrouvent un bel équilibre dans 
leur vie.

Allons à la source qui est le Cœur de Jésus d’où jaillissent 
le Sang et l’Eau et nous serons purifiés. Je vous souhaite 
cette ouverture encore plus grande à cet Amour. Oui ! 
Parce que l’Amour t’aime, tu deviens l’Amour.

LE SECRET 
DU BONHEUR

Annicia Técher

Hommage à l’abbé Guy Giroux
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La seule véritable mémoire dont Dieu m’ait gratifiée, c’est la 
mémoire musicale. Grâce à elle, j’ai pu mémoriser une foule de 
textes et d’histoires. Grâce à elle, j’ai pu retenir et graver au fond 
de moi une multitude de poèmes, de pensées, mais également des 
versets bibliques, ainsi que des messages issus de cette belle 
œuvre de Dieu pour laquelle je travaille. 

Plus particulièrement, ces paroles de Jésus à Léandre qui, par 
extension, s’adressent à chacun de nous, m’appellent à laisser 
Jésus agir en moi, afin que je devienne un instrument de son Cœur 
et un reflet de sa beauté, à travers toutes les facettes de ma 
personnalité, mais également à partir de mes souffrances et de 
mes questionnements profonds. 

Le canal de la chanson est un moyen de prédilection dont j’aime 
me servir pour faire miens ces enseignements précieux et les 
graver à l’encre indélébile dans mon cœur. Je souhaite que, peut-
être, cela s’imprime dans le cœur de ceux et celles qui écoutent 
mes chansons. 

En même temps que je travaille pour la mission des choisis de 
Jésus, Dieu poursuit ma transformation intérieure en m’invitant à 
me mettre à son service par les talents qu’il m’a donnés. J’aime 
particulièrement sa tendresse, sa douceur, son Amour et sa 
proximité ; c’est pourquoi, tout naturellement, j’ai tendance à 
composer et à chanter dans cette gamme de couleurs. C’est de 
cette manière que je me sens moi-même bercée, et que j’ai à cœur 
de bercer ceux et celles qui ont besoin de goûter à Jésus. Ces 
attributs me touchent de manière toute spéciale et j’aime traduire, 
exprimer et partager en chanson, ce langage vivant, unique et 
mnémotechnique. Et plus je fredonne ces mélodies, plus elles 
descendent dans mes profondeurs. Plus elles m’habitent, et plus 
je peux être, à ma façon, un doux prolongement du Cœur de Jésus 
pour mes frères et sœurs.

Marie-Anne Catry

Retrouvez les chansons composées par Marie-Anne Catry 
et beaucoup d’autres contenus à écouter (podcast, 

conférences, pensées du jour, réflexions spirituelles) 
sur les chaines Choisis de Jésus

de vos plateformes d’écoute préférées.
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Infolettre

Mon nom est Christophe, et je réside en Belgique. J’ai la cinquantaine, et 
depuis mon adolescence, j’ai « cherché » Dieu en vain. Lors d’une 
recherche sur Internet, après avoir prié le Seigneur, je suis tombé sur le site 
de la Fondation des Choisis de Jésus dont j’ignorais totalement l’existence. 
J’ai été très vite séduit par la spiritualité émanant de ce site. Très vite, j’ai 
commandé les trois volumes Pour le bonheur des Miens, Mes Choisis. 
Jésus, que j’ai lu avec beaucoup d’intérêt. J’ai été touché, parfois aux 
larmes, à la découverte de la narration bienveillante et remplie d’Amour 
inconditionnel de Jésus et de son Père – notre Père – à l’égard de 
ses enfants.

En décembre 2020, on a décelé chez mon épouse une leucémie aiguë ; cela 
a été un véritable choc pour nous deux. Très rapidement, j’ai mis un terme 
à ma relation avec le Seigneur. Ma foi semblait m’avoir quitté. Le 27 mai 
2021, soit cinq mois après le terrible diagnostic, mon épouse est décédée. 
J’en voulais à Dieu, à Marie et surtout à l’Église catholique. Littéralement 
bloqué, j’étais incapable de prier, et encore moins d’aller à la messe. Je 
vivais une espèce d’anxiété et de dépression spirituelle.

L’ayant oublié, j’étais toujours abonné à l’infolettre des Choisis de Jésus, 
et début décembre 2023, une notification inattendue se présente dans ma 
boîte courriel. J’ai été bouleversé par son contenu, et le lendemain, j’ai 
repris la lecture des volumes Pour le bonheur des Miens, Mes Choisis 
Jésus avec l’envie manifeste de renouer avec le Seigneur, mais je restais 
toujours incapable d’assister à une eucharistie.

Le 24 décembre dernier, les cloches de l’église retentissaient afin d’inviter 
les paroissiens à la messe de minuit, et je n’avais absolument rien prévu au 
niveau spirituel pour l’occasion. À ma grande stupéfaction, j’ai ressenti 
une « émotion » dans mon cœur, j’étais comme poussé par le désir brûlant 
de me rendre à la célébration. Du coup, j’ai enfilé ma veste et me suis 
empressé de faire les quelques pas qui séparent mon domicile de l’église. 
Cela faisait tout de même de nombreux mois que je n’avais plus franchi 
ses portes.

Depuis lors, j’assiste à l’eucharistie régulièrement et ma vie spirituelle a 
complètement changé. Elle s’est métamorphosée. J’ai à cœur d’adresser 
mes sincères remerciements à Guy de Rosnay qui m’a beaucoup aidé grâce 
à nos échanges de courriels. Je remercie toute l’équipe, à commencer par 
Léandre, pour toutes les choses merveilleuses que vous mettez en place 
afin de faire vivre cette magnifique œuvre. Et, bien entendu, je remercie le 
Seigneur Jésus, ainsi que son Père – notre Père – et Maman Marie.

Témoignage

Christophe Semal

Recevez l’infolettre mensuelle 
de la Fondation 

des Choisis de Jésus 
par courriel !

Nourrissez ta foi grâce à une 
réflexion sur un thème 

particulier, un témoignage
ou une prière ! 

Soyez à l’affût des nouveautés 
dans la mission des choisis

de Jésus !

Abonnez-vous dès maintenant 
en vous rendant sur notre 

site Internet !

fcdj.org
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C.P. 22019, 
Sherbrooke, QC, 

Canada, 
J1E 4B4

819-565-9621

Sainte Trinité, gloire et louange à Vous !
Père éternel, j’accueille Ton amour,

car je désire me laisser conduire et maîtriser par Ton amour.

Seigneur, j’accepte mes souffrances, ma faiblesse et ma pauvreté,
mes préoccupations, ma petitesse, 
mes limites et mon impuissance. 

Je dépose cette offrande dans l’océan d’amour infini 
qu’est Ton Cœur sacré, afin que Tu puisses 

me transformer et me purifier au plus profond de mon être.

En toute humilité, je Te donne mon consentement d’agir 
en moi et de m’utiliser comme un instrument d’amour 

entre Tes mains. 
Garde-moi dans la docilité à Ta volonté divine, 

dans la confiance et la patience, la douceur et la bonté.
Coupe toutes les attaches qui m’empêchent de T’appartenir 

totalement, et de demeurer dans la vraie liberté des enfants de Dieu.

Seigneur, je Te donne mon oui inconditionnel et irrévocable 
à tout ce qui adviendra en ce jour, sachant que Tu es toujours là, 

à côté de moi et en moi, en compagnie de Ta sainte Mère, 
m’enveloppant de Votre amour infiniment tendre.

Je Te donne mon oui avec joie, afin que Tu puisses ouvrir 
une multitude de cœurs à Ton amour et à la conversion, 
et ainsi changer la face de l’humanité en construisant 

une Église Nouvelle et un monde nouveau !

J’associe mes prières aux Tiennes, à celles de Maman Marie, 
de saint Joseph, de tous les saints et tous les anges, 

pour le salut du monde.

Sans Toi, je ne suis rien, Ô doux Jésus ! 
C’est pourquoi, je me jette dans Tes bras, 

et me blottis contre Ton Cœur !

Comme je T’aime ! Merci de tant m’aimer, comme je suis.
Parce que l’Amour m’aime, je deviens l’Amour !

Prière des choisis

equipe@fcdj.org 
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Parce que l’Amour t’aime, 
tu deviens l’Amour
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